

Pablo Bernal Pozo. Oboe

Empezó sus estudios a la edad de 10 años en el conservatorio profesional de música de Cartagena con los profesores Wifredo Polaino y Pedro Maciá.

En 2015 empieza en la Agrupación Musical Sauces, con la que empezó su carrera de música más seriamente. En 2017 se queda finalista en el concurso "Entre Cuerdas y Metales", en la especialidad de cámara, y un año después consigue el primer premio en esta misma especialidad, siendo finalista también en la modalidad de viento madera del concurso "Villa de Molina".

Ha dado clase con numerosos oboístas importantes del panorama nacional, como Juan Carlos Báguena o Lucas Macías, como del internacional, tales como Washington Barella, Diethelm Jonas o Christian Wetzel.

Es miembro titular de la Joven Orquesta Sinfónica de Cartagena y de la Orquesta Filarmónica de la Universidad de Alicante, aparte de participar también en la Orquesta Sinfónica de Juventudes Musicales de Guadalentín (Lorca), y en la Banda Municipal de Alicante.

Actualmente cursa los estudios de 3º de Superior en el Conservatorio Superior de Música de Alicante.